

Una mesa de debate en la que se contará con la participación de un representante de cada entidad y profesionales del hospital para hablar sobre la búsqueda de la humanización en la atención del paciente con ictus.

Secretaría técnica



Patrocina



Colaboran



El paciente con ictus

la epidemia silenciosa del siglo

11 DE MAYO DE 2022

12:30-14:30

Lugar: aula 2 del edificio de Docencia

HOSPITAL UNIVERSITARIO MIGUEL SERVET

PARTICIPAN



12:30

Inauguración del acto

Dr. D. Luis Callén Sevilla

Gerente del Sector Zaragoza II Salud Aragón

12:45

Mesa de diálogo

Javier Marta Moreno

Jefe de Sección de la Unidad de Ictus

María Bestué Cardiel

Directora Médica

Belén Esteban Soriano

Trabajadora social

Javier Moreno Piquero

Presidente de Asanar

Miguel Lierta

Presidente de Aida

Luis Bentué

Presidente de Afadacer/Neuron

Modera: María Bestué Cardiel

14:15

Diálogo abierto

Se abrirá la conversación al resto de asistentes: personal médico, pacientes con ictus, etc.

Reflexión en torno a los siguientes temas

Se realizan las siguientes preguntas para obtener una foto general de la situación de los pacientes en el ámbito hospitalario. Esto permite garantizar la calidad y mejora continua.

- ¿Qué es para vosotros la humanización en materia de paciente con ictus?
- ¿Qué consideráis que se ha hecho hasta ahora por parte de la administración? ¿y a nivel asociativo?
- ¿Qué pensáis que es necesario hacer para mejorar la asistencia del paciente con ictus?

14:30

Cierre y conclusiones

Donde se extraerán conclusiones y acciones a desarrollar para la mejora de la experiencia de paciente.